



あかまつ

令和 6 年度

第 11 号

令和 6 年 5 月 2 9 日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

税金について学ぶ; 6年

5 / 27 (月)

27日(月)、大曲税務署から1名(〇年 〇〇〇〇さんのお父さん)来校され、6年生を対象に租税教室を開いてくださいました。この学習は、社会科の一環として行われたもので、目的は「税金は必要か」を考えることでした。税金がなくなった世の中はどんなふうになるかを分かりやすいアニメで見せていただいたり、クイズ形式で税金を考えたりしました。

国民の生活を安全で豊かにするために税金は必要であることをほとんどの6年生がすでに認識していましたが、この租税教室を通して、「やっぱり税金は必要なものなのだ」と理解を深めていました。

そして、今年もジュラルミンケース入りの1億円を用意していただきました。



←← 「1億円 (の見本)」です。

(1億円はおよそ10kgだそうです。)



大曲ヘレッツゴー; 3年

5 / 27 (月)



校外へ出かけ、「地域のひと・もの・こと」から学ぶ学習が本格化してきています。31日(水)は3年生が「FMはなび」や「ペアーレ」などを見学してきました。公共施設の場所や働きについて学習を深めてきました。FMはなびやペアーレは、初めて足を踏み入れるという3年生も多かったようです。姫神公園では大曲が一望できる場所から土地利用の仕方について確かめることができました。

「話を聞くだけ」よりは、「実際に目の当たりにする」「地域の方から話を聞く」「体験すること」で確実に記憶されていきます。

